
 

 

令和元年 第 2 回定例会       6 月 20 日 

1.千葉駅前の再整備について・・・・・・・・  
・中央区役所千葉駅前出張所の再設置を要望。 

・旧三越、その他駅前東口エリアに駐車場を作る場合は、地下に市営

駐車場も合築の上補助金も活用し、跡地施設本体の誘致の際にも 

活用すべき、地下通路で賑わいの補強にもなる。 

 

千葉市議会議長として姉妹都市のアスンシオン市 

（南米・パラグアイ）を公式訪問しました。 
 

 

今議会一般質問の質疑を通してのねらい 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

   

   

 
  

Vol.102 

統一地方選千葉市議会議員選挙が行われ、5,096 票

を獲得し、４期目の当選を果たすこと出来ました。 
この票はお預かりしたものであり、政策の実現を通し

てお返しして参る所存です。また平成最後の日となっ

た 4月 30日を以て 2年間の千葉市議会議長の任を全う
する事が出来ました、心より感謝申し上げます。 

公平性保持が外れ、２年ぶりに議場で自分の意見

を表明出来るようになり、一般質問も行います。 
また今般臨時議会においては都市建設委員、大都市

制度・市制 100周年調査特別委員に就任致しました。 

なお選挙のお礼状は公職選挙法で制限されておりま
すので、市政報告を以って代えさせていただきます。 

皆様のご理解を賜れば幸いです。 

 

ごあいさつ・・・・・・・・・・・・ 
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友好関係確認書署名 

2.千葉公園及び近隣の再整備について・・・・・ 

・千葉公園体育館、競輪場、千葉公園本体が再整備される。近隣の 

居住環境との調和と駐車場の充分な確保が必要。 

・公園法との関係で飲食店の設置はハードルが高い。魅力的な飲食店 

を競輪場等の公園エリアから移動しやすい場所に設置すべき。 

5. 災害対策について・・・・・・・・・・・・ 
・避難所運営委員会でマニュアルを説明会で、配布できるまでの 

簡素化と委員会の結成状況を確認する。 

・避難所掲示予定物を事前に印刷と保管を徹底すること。 

4. 空き家対策について・・・・・・ 
・所有者への助言・指導・勧告の状況と改善への契機を 

確認する。より改善させるためには指導から勧告への 

流れを整えるべき。 

・勧告後改善を約束すれば、一定期間猶予を与えてもいいのでは。 

 
 

3.千葉市いじめ基本方針について・・・・・・ 
・策定後の、評価を問い、改正に実効性を伴わせるよう要望。 

・初期段階で発見する仕組みの構築を提案。 

・いじめの呼称を卑怯行為等に改め、抑止すべき。 

 

6. 職員の労働環境について・ 
・精神疾患等が原因の病休や休職している 

職員の状況を確認する。 

・精神疾患での休職数の純減は必要だが、 

再発しては意味がない、フォローする同僚 

職員の状況も考慮し職掌を割り振るべき。 

 

 7. 稲毛区の諸問題について・・・・・ 
・千葉西警察署前交差点のスマートインターチェンジ 

設置要望の経緯と、進捗状況を確認。 

・当面は上りのみにしても、下りや方向出口や、浅間 

神社前交差点先迄への延伸も見越した整備計画策定を。 

 
 
 
 

パラグアイについて・・・・・・・・・・・ 
1963 年から日本人の入植が始まり、現在約１万人の日系人が生活

している。国土面積は日本の約 1.1 倍だがほとんどが平地で発展の 
余地がある。人口は約 610 万人で千葉県とほぼ同等だが、34 歳未満
の若年層人口は 73.7％とラテンアメリカで最も多い若年層人口
を有しており、周辺国と比較しても比較的治安が良い国である。 

気候は日本より少し温暖で、日本とは逆の季節が廻っている。 
 

 
 

 
 

 
 

アスンシオン市長は過去５回、千葉市に 

来葉していましたが、1994 年に当時のパラ

グアイ大統領がパラグアイで唯一の日本に

ある、姉妹都市の千葉市に来葉しました。 

翌 1995 年に締結 25周年にあたり、当時の

松井旭市長と糸日谷義雄議長が公式訪問を

行って以降、アスンシオンを訪れる事はあり

ませんでした。日本・パラグアイ国交樹立 

100 周年、首都アスンシオンと千葉市は締結

50周年となりました。安倍首相は昨年日本の

首相として初めてパラグアイを訪問。今回、

正式に招待状が来て公式訪問となりました。 

 2002 年サッカーＷ杯の際には、キャンプ地

招致は叶わず、千葉市へのパラグアイ国民の 

主な行程 

・在パラグアイ日本国大使館訪問  

・前駐日パラグアイ大使との懇談 

・フェレイロ市長、オスカー・ロドリゲス 

議長訪問、友好関係確認書署名 

・JICA事務所、工業連盟、外務省、 

オリンピック委員会訪問、常石造船視察   

・イグアス市長、日系社会関係者との懇談 

・イグアス3国、国境地帯観光戦略視察 オスカー・ロドリゲス議長と対談 

パラグアイ・オリンピック 

委員会で懇談・誘致活動  

 
 

 
 

訪問も多くはなかった。2020年東京オリ・パラリンピックの拠点としても 

千葉市への来葉誘致も兼ねて、今回の訪問に至った。 
 
 
 

 
 



  

自治会加入率が向上するように

「自らが居住する地域の自治会

に加入するものとする。」等の 

文言を千葉市の市民参加に関す

る条例等に規定するように提案 

 
 

 

学童保育の更なる充実 3か年で 48か所・1,440人分の受入枠拡大 
① 補助制度拡充、民間事業者の参入促進400人、施設整備 540人  

② 民間事業者へ委託、放課後子ども教室との一体型事業へ移行（指導員充当）500人 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

昭和45年(1970)4月30日生まれ 

稲毛幼稚園卒園 (現在､評議員) 

千葉市立山王小・犢橋中学校、 

千葉県立千葉北高等学校卒業 

(現在 同窓会副会長) 

法政大学法学部法律学科卒業 

(現在校友会千葉中央支部常任幹事) 

 

職 歴 
衆議院議員うすい日出男秘書10年 
公設第一秘書、事務所責任者を歴任 
千葉市議会議員(稲毛区選出)4期当選 
千葉市議会議長 関東市議会議長会監事 
現在 
千葉市社会福祉協議会山王地区部会長 
自民党千葉市青年局長 

37地区自治会連顧問(山王中地区) 
千葉市少年軟式野球協会顧問 
千葉市アーチェリー協会会長 
県美容業組合千葉支部顧問 
千葉市早朝野球連盟副会長 
千葉市ソフトボール協会顧問 
千葉市総武リーグ顧問 
社会福祉法人愛の園評議員 

〒263-0002千葉市稲毛区山王町 112-1 

電話：043-424-0001 FAX：043-421-6667 

E-mail:info＠2344.jp HP URL: 2344.jp 

開設時間【水・金】13:30-16:00 

（年末年始・ＧＷ・８月を除きます、 

不在時は小松崎本人の携帯に転送) 

お問合わせ・ご意見をお待ちしております。 

小松崎ふみよし・プロフィール        ＊   事務所  

 

下図の政策（公約）を着実に取り組み、実現し、また、新たな提案もして参ります。皆様のご意見をお聞かせ下さい。 

千葉市議会議員（稲毛区選出） 
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